

## Mittsommerabend: The Van Men sind zurück

Am vergangenen Samstagabend verwandelte sich die evangelische Kirche von Neuhäusel zum zweiten Mal in eine stimmungsvolle Konzertbühne, als die junge Band The Van Men dort auftrat. Die Band, die sich aus 5 Musikern aus unserer Region zusammensetzt, präsentierte eine beeindruckende Auswahl eigener Kompositionen im Auftrag des Deutsch-Französischen Freundschaftskreises Neuhäusel-Sauvigny-les-Bois und der Projektgruppe P30.

Bereits kurz nach Einlass füllte sich die Kirche immer mehr und die Mischung aus neugierigen Dorfbewohnern und Familienangehörigen der Musiker sowie zahlreichen Kindern, sorgte für eine lebendige und erwartungsvolle Atmosphäre. Die Akustik der Kirche trug maßgeblich zur besonderen Klangqualität des Mittsommerabends bei.

Die Musiker wechselten gekonnt zwischen verschiedenen Musikstilen und boten den Zuhörern eine abwechslungsreiche und dynamische Performance. Mal ruhig und gefühlvoll, dann wieder rhythmisch und energiegeladen - die Band zeigte ihre Vielseitigkeit und zog mit Kompositionen, die teils von persönlichen Erlebnissen der Bandmitglieder inspiriert waren, das Publikum in ihren Bann.

Am Ende des Konzerts wurden die Musiker mit einem begeisterten Applaus der Zuhörer belohnt.

Die evangelische Kirche hat sich an diesem Abend wiederum als idealen Ort für dieses musikalische Ereignis erwiesen.

Die Organisatoren und die Band können stolz sein auf den Erfolg und die positive Resonanz.



Vorher, zwischendurch und zum Schluss konnte man auch noch leckere Laugenstangen und Getränke unter gut gelaunten Musikfans genießen.

Ein gelungener Abend, der bestimmt wiederholt wird!

